Pôle pédagogique à l'ancienne poste

Nouveautés à la galerie de l'ancienne poste. Si l'année dernière avait été consacrée à la refonte du dépliant de présentation de la galerie et un encartage important dans la revue « Connaissance des arts », cette année voit la mise en place d'un fonds pédagogique à destination des enfants. « Nous souhaitons sensibiliser au patrimoine céramique, précise Isabelle Brunelin. présidente de l'association des amis de la galerie de l'ancienne poste (AGAP). De par le passage à la galerie d'artistes, nous avons une cinquantaine de céramistes représentés à travers leurs pièces. L'idée est de les présenter avec des supports pédagogiques et d'inviter les structures qui recoivent des enfants à venir les voir. »

La galerie préparera ses supports avec la conseillère pédagogique en arts plastiques de l'Éducation nationale. Le projet est soutenu par le programme Leader à hauteur de 4.200 euros.

Le deuxième grand dossier de 2010 est la signature d'un contrat à durée indéterminée pour une des personnes de l'accueil, « un pari sur l'avenir ».

note Isabelle Brunelin. L'AGAP compte 157 adhérents et organise des expositions toute l'année. Tous ces artistes reconnus, des artistes locaux et de toute la France, ont comme point commun d'utiliser la terre, soit pour faire de la céramique, soit pour peindre. L'objectif de la galerie étant de présenter la diversité du travail de la terre.